

PRIMER ENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ENFERMERIA

Ana Luisa V. de Varela *

El 12 de Agosto de 1988 se observó alrededor de la Facultad de Enfermería, un movimiento inusitado de jóvenes, de buses de otras Universidades, de saludos entusiastas: era el inicio del I Encuentro Nacional de Estudiantes de Enfermería, convocado por las estudiantes de nuestra Facultad.

Bajo los 4 temas centrales en los cuales trabajaron por comisiones: pénsum, identidad profesional, organización estudiantil, y necesidades y estrategias; se congregaron del 12 al 15 de Agosto 246 delegados, representantes de 11 programas universitarios de enfermería.

De allí surgió la necesidad de una organización a nivel nacional para sentar las bases, de la cual se creó un Comité Nacional de Comunicaciones (con sede en Bogotá), integrado por 2 representantes de cada Facultad o Departamento presentes en el encuentro. Se decidió así mismo, publicar las memorias del evento.

Los temas que más les interesan y de los cuales se ocuparán en este primer año, son: a) La historia de la enfermería colombiana, b) Las características del estudiante universitario y específicamente del estudiante de enfermería, c) Las formas de organización gremial de los estudiantes universitarios y especialmente de los estudiantes de una profesión, y d) Los objetivos de la organización estudiantil universitaria de enfermería.

Se tomaron las medidas pertinentes para realizar un II Encuentro Nacional de Estudiantes de Enfermería en Agosto de 1989, de cuya organización

* Profesora Asociada, Facultad de Enfermería, Universidad Nacional de Colombia. L.E., M.A., Ph. D.

se encargaron los estudiantes de la Carrera de Enfermería de la Universidad Pedagógica de Colombia- UPTC.

Según las últimas informaciones recibidas, el II Encuentro Nacional de Estudiantes de Enfermería, se llevará a cabo entre el 18 y 21 de Agosto y el tema central del evento será: “Los estudiantes de enfermería y la investigación”.